



# なぎさ

小松市立安宅小学校 学校だより

NO.3

令和6年6月10日

安宅小学校長

## 友達の家へ遊びに行くときのマナーについて・・・お子さんは守っていますか？

6月になりましたが、梅雨はまだまだのようで気持ちのよいお天気の日が続いています。日暮れの時刻も遅くなり、学校が終わってから外で遊んでいる子どもたちもたくさん見かけるようになりました。

さて、最近、友達の家へ遊びに行ったときの様子で気になることを聞きました。そこで、今回は子どもたちが友達の家へ行ったとき、こんなマナーを守ってほしいということをお話ししたいと思います。

### 【遊びに行く前に】

- ・家の人に、誰の家に行き、何時に帰るのかを伝える。
- ・相手の家の都合を確認する。・・・「相手のおうちの人が遊びに来ることを許可しているかどうか」

おうちの人が家に入るのを許可していないのに、勝手に家の中に入るのは失礼です。また、おうちの方が不在であるのも関わらず家の中で遊んでいた場合、怪我や物の破損などのトラブルがあった時に子供だけでは対処できません。



### 【友達の家に行ったら】

- ・家に入るときは、「こんにちは」「おじゃまします」、おやつをいただいたら「ありがとうございます」「ごちそうさま」、帰る時は「さようなら」など、あいさつやお礼をしっかり言いましょう。
- ・玄関で靴をそろえましょう。
- ・帰る時間を守りましょう。
- ・遊びに行った先のおうちのルールを守りましょう。
- ・帰る前に使ったものを片づけましょう。

宿題をする時間、食事の時間など、各家庭での予定があります。自分のわがままで遅くまで居続けることのないようにしましょう。

## こんなことは迷惑です！

- ・勝手に冷蔵庫を開けて、おやつや飲み物をとること。
- ・通された部屋以外の部屋に入ったり、勝手に引き出しをあけたりすること。
- ・友だちのものを勝手にさわること。
- ・部屋の中で暴れたり、大声を出したりすること。
- ・使った道具や食べ終わったお菓子の袋をほったらかしにして帰ること。

仲の良い友達だから何をしてもよいわけではありません。よその家を訪問するときのマナーは子どもうちから教えておくべきことだと思います。おうちの方も相手のご家庭にお礼の電話をかけるなどの心遣いをし、お互いが気持ちよく交流できる関係になるといいですね。

## 安宅っ子の様子を紹介します。



5月20日

1年生は路上で歩行訓練、2～6年生は交通安全教室で自転車の乗り方についてお話を聞きました。



6月3日 6年プール掃除



6月4日 4年木遣り音頭練習



6月6日 あったか集会

グループで以心伝心ゲームや校内クイズラリーをしました。